"Официальные рекомендации".
Эти 10 советов даются всем участником конференции TED для подготовки их выступлений. Они помогут так преподнести свою идею, чтобы она смогла оказать глубокое влияние на аудиторию.
1. Мечтайте глобально. Постарайтесь создать выступление, которое будет лучше всего того, что вы делали раньше. Открывайте новое, невиданное доселе. Сделайте то, что действительно запомнится зрителям. Поделитесь идеей, способной изменить мир.
2. Покажите себя настоящих.  Поделитесь тем, что вас увлекает, тем, о чем вы мечтаете... Но и своими страхами. Не бойтесь быть уязвимыми, живыми. Говорите о неудачах, слабостях, как и об успехах. 
3. Сделайте сложное ясным, простым. Не стремитесь ослепить зрителя высокой интеллектуальностью.  Не говорите голословно, абстрактно. Объясняйте. Иллюстрируйте идею конкретными примерами.  Рассказывайте истории из жизни. Будьте оригинальны. 
4. Воздействуйте на эмоции зрителей. Заставьте их смеяться и плакать!
5. Не выставляйте себя напоказ. Не хвалитесь. Это верный способ заставить зрителя потерять интерес к вашему выступлению.
6. Реклама чего бы то ни было с площадки TED запрещена.  Без специальных вопросов, не стоит говорить о любых организациях, к которым вы принадлежите, тем более, призывать к поддержке этих организаций.
7. Свободно комментируйте выступления других участников, высказывая одобрительные или критические замечания. Полемика добавляет энергию! Поддержка тех, кто проникся энтузиазмом к вашей идее, имеет большое значение.
8. Не стоит читать текст вашего выступления по написанному. Допустимо опираться на  заметки  с ключевой информацией. Если начинаете сбиваться и теряете уверенность, прочтите!
9. Заканчивайте выступление вовремя. В противном случае, вы отнимаете время у следующих за вами участников, что запрещено делать на конференции TED.
10. Репетируйте ваше выступление перед другом, которому вы можете доверять... Отрабатывайте умение рассчитывать  время, доходчиво излагать свои мысли, воздействовать на зрителя.
Исходный текст: 
TED tips to speakers:
 
 
These 10 tips are given to all TED Conference speakers as they prepare their TEDTalks. They will help your TEDx speakers craft talks that will have a profound impact on your audience.
 
1.Dream big. Strive to create the best talk you have ever given. Reveal something never seen before. Do something the audience will remember forever. Share an idea that could change the world.
2.Show us the real you. Share your passions, your dreams ... and also your fears. Be vulnerable. Speak of failure as well as success.
3.Make the complex plain. Don't try to dazzle intellectually. Don't speak in abstractions. Explain! Give examples. Tell stories. Be specific.
4.Connect with people's emotions. Make us laugh! Make us cry!
5.Don't flaunt your ego. Don't boast. It's the surest way to switch everyone off.
6.No selling from the stage! Unless we have specifically asked you to, do not talk about your company or organization. And don't even think about pitching your products or services or asking for funding from stage.
7.Feel free to comment on other speakers' talks, to praise or to criticize. Controversy energizes! Enthusiastic endorsement is powerful!
8.Don't read your talk. Notes are fine. But if the choice is between reading or rambling, then read!
9.End your talk on time. Doing otherwise is to steal time from the people that follow you. We won't allow it.
10.Rehearse your talk in front of a trusted friend ... for timing, for clarity, for impact.
